
藤岡中央高校

１年生の後期は「きゃりあ未来探究」に取り組んでいます。「働く」ということについて

自分のキャリアと結びつけながら探究を行います。高校生キャリアセミナーでは、実際に社

会で活躍する様々な職業の方を学校に招いて、生徒たちが職業人インタビューを行いました。

働く中で自分と向き合い、何度も壁を乗り越えてきた職業人の方々の言葉が胸に響きました。

令和６年度 Vol.９

What do you think?



藤岡中央高校

２年生「ふじおか未来探究」の最終発表会が行われました。市役所の方、区長のみなさん、

高崎商科大学の先生、藤岡青年会議所の方々に来校していただき、課題解決に向けた提案を聞

いていただき、講評やアドバイスをいただきました。

令和６年度 Vol.10

鬼石地区特産の
みかんで地域を
盛り上げるために
３Ｄキャラクター

「みかっき」を作成！

美九里地区の
防災公園にある

備蓄倉庫の備蓄品の
廃棄を防ぐための
アイデアを提案！

美土里地区の
特産品の野菜を使った
農産物イベントを
開催して地域を
盛り上げたい！



藤岡中央高校

１年生「きゃりあ未来探究」の最終発表会を行いました。職業人インタビューで感じたことや

印象に残った言葉をもとに作成したキャリアモデルカードを提示しながらプレゼンをしました。

互いの発表を聞き合い「働く」ことについて理解を深めることができました。

令和６年度 Vol.11

私が印象に残った言葉は、
「なんとかなる精神が大事。
深く考えすぎない」です。

私が印象に残った言葉は、
「プログラミング 昨日の自分より超える
失敗しても根性」です。

この１年間の探究活動を通して
“伝える力”が大きく成長しました。

私が印象に残った言葉は、
「好きなことを仕事にできたとしても、
仕事になってしまうと楽しいという感情
ではなくなる」です。



藤岡中央高校

２年生の理数探究では11月にポスター発表による中間発表会が行われました。そこで見つ

かった課題や反省点をどのように「改善」したらよいのか、これまでの自分たちの取り組みを

客観的に振り返り、クラス内発表会に臨みました。選ばれた班は３月に行われる理数科学習成

果発表会で代表として発表します。

令和６年度 Vol.12

理数探究では、今年度より群馬大学の先生に

アドバイスをいただいています。より専門的に

探究活動に取り組むことができます。



藤岡中央高校

意志ある人の未来探究「全学年合同発表会」を開催しました。それぞれの探究の代表者が

これまで積み上げてきた活動の成果を発表しました。先輩たちの発表を聞き、後輩たちは来

年度の探究活動に見通しを持つことができます。当日は、学校運営協議会の皆様にも発表を

聞いてもらいアドバイスをいただきました。学校内の縦のつながり、地域とのつながりを大

切にしながら、探究活動をより良いものにしていきます。
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２年生
ふじおか未来探究

“川端家住宅の活用法”

３年生
じぶん未来探究

“自己理解の大切さ”

１年生
きゃりあ未来探究

“職業人インタビュー”

１年生
がっこう未来探究

“藤中Instagram”


